



DOS DE LOS ESPECTÁCULOS QUE LLEGARÁN A VALDEPEÑAS EN LOS PRÓXIMOS MESES / LANZA

“Los pazos de Ulloa”, “Asesinos todos”, “Cantajuegos” o “Los Santos Inocentes”, entre en la programación cultural

Vanessa Irla presentó los once espectáculos de teatro, música y circo que llegarán al Auditorio Municipal hasta mayo

MAITE GUERRERO
VALDEPEÑAS

La teniente de alcalde de Cultura, Turismo y Festejos, Vanessa Irla, presentó el miércoles los once espectáculos de teatro, música y circo que llegarán al Teatro Auditorio “Francisco Nieva” de Valdepeñas en los próximos meses hasta mayo. “Son obras de gran calidad, casi de estreno algunas de ellas, que llegan al poco de estrenarse en Madrid”.

“Traemos diferentes espectáculos para todos los gustos con primeras figuras del teatro. Hay grandes clásicos con adaptaciones modernas, comedia, espectáculos infantiles..., una programación para los vecinos que puede verse en una gran ciudad como Madrid y que se pone a su disposición en Valdepeñas para acercar la cultura a nuestra ciudad”.

La programación

La programación comienza el vier-

nes, 11 de febrero a las 21 horas con “Castelvines y Monteses”, un espectáculo musical para toda la familia al estilo de Broadway, con música, baile, acrobacias y juego a través de versos de Lope de Vega, que viene gracias del Programa Platea del Ministerio de Educación, Cultura y Deportes y con un reparto compuesto por Aitor Beltrán, Andreas Muñoz, Xoel Fernández y Paula Iwasaki, entre otros.

El sábado 19 de febrero se representarán “Los pazos de Ulloa”, de Emilia Pardo Bazán, un alegato contra la violencia y la crueldad con Pere Ponce, Diana Palazón, Marcial Álvarez, Francesc Galcerán, Esther Isla y David Huertas en el reparto; y el 4 de marzo “Asesinos todos”, con Carlos Sobera, Neus Asensi, Elisa Mantilla y Ángel Pardo, en el que dos matrimonios ven truncadas sus expectativas y aparecen en ellos rabia, miedos y miserias.

El sábado, 12 de marzo habrá pases

a las 16.30 y a las 19 horas de “CantaJuegos” con éxitos de siempre y nuevas historias que transmitirán valores como empatía, trabajo en equipo y el cuidado del planeta.

El 16 de marzo a las 12 horas habrá un espectáculo musical que se llevará a cabo en coordinación con los centros educativos, “Emocionario, El musical” de Dubby Kids, en el que se pondrá nombre a las emociones para educar a los más pequeños sobre lo que sienten: vergüenza, alegría, tristeza, ira...

“Aguafiestas” llegará el 25 de marzo a las 21 horas para hacer “reír por dentro y por fuera” gracias a los reconocidos Josema Yuste, Gabino Diego, Maribel Lara, Vicente Renovell, Kiko Ortega y Santiago Urrialde. Un asesino a sueldo, interpretado por Josema Juste, intenta realizar un trabajo desde la habitación de un hotel, pero se ve interrumpido por un huésped que tiene intención de suicidarse porque le ha abandonado su mujer.

Otras actividades

Vanessa Irla indicó que esta programación cultural se complementa con otras actuaciones que tendrán lugar en el auditorio, que se irán presentado en próximas fechas, como conciertos benéficos, un encuentro de bandas, el concierto “Notas por la solidaridad”..., así como con actividades en otras dependencias municipales como exposiciones. Además, se irá informado de las actividades a través de las redes sociales y del blog de Cultura.

El viernes, 8 de abril a las 21 horas “Tarántula”, protagonizada por Laia Alemany, Armando del Río y Álex Barahona, ofrecerá suspense a través de la vivencia de una mujer casada con un juez, que se queda ciega y en la noche del 31 de diciembre su vivienda es asaltada por dos atracadores. Nada es lo que parece y la mujer demuestra que tiene muchos recursos para poder sobrevivir.

El 22 de abril a las 21 horas “Violinelli Brothers”, dos hermanos violinistas (Pablo y Alejandro Turlo), finalistas en Got Talent”, mostrarán su talento en este espectáculo que apuesta por la frescura con composiciones clásicas, pop-rock y jazz.

“Los santos Inocentes” de Miguel Delibes llegará al auditorio valdepeñero el 6 de mayo a un mes de estrenarse en Madrid. La obra es un espejo en el que mirarnos como sociedad y como individuos, que denuncia las injusticias sociales y la deshumanización. En el reparto están Javier Gutiérrez, Pepa Pedroche, Fernando Huesca, Yune Nogueiras, Marta Gómez, Ramón Barea, José Fernández, Raquel Varela y Jacobo Dicenta.

Para el 11 de mayo se ha programado un espectáculo de títeres, “Bucaneros. La isla de Coco Viejo”, de Títeres “El Botón Perdido”, que cuenta con un valdepeñero, una actividad concertada con los colegios, en la que un joven pirata quiere ser marinero y su tío no lo quiere permitir.

El circo también tendrá cabida en la programación cultural con el espectáculo “La aventura de Romeo”, que podrá disfrutarse el 20 de mayo gracias a Circo Élite.

Entradas y precios

La mayoría de los espectáculos tienen un precio de 15 euros, excepto los Cantajuegos, cuya entrada cuesta 18 euros, y el espectáculo de circo, para el que aún no se ha definido el precio ni método de compra.

Las entradas para los espectáculos podrán adquirirse en el Centro Cultural “La Confianza” y a través de la web <https://entradas.liberbank.es/> a partir de la semana que viene.